Escuela Normal de Educacion Preescolar Licenciatura en Educacion Preescolar Ciclo escolar 2021-2022



Actividad:

Evidencia Unidad 3

Curso: Estrategias para la Exploración del Mundo Social

Docente: David Gustavo Montalvan Zertuche

Alumna: Verena Concepcion Sosa Dominguez

Numero de lista: 21

Cuarto Semestre

Grado: 2 Sección: B

Competencias desarrolladas en la unidad 3:

- Detecta los procesos de aprendizaje de sus alumnos para favorecer su desarrollo cognitivo y socioemocional.
- Aplica el plan y programas de estudio para alcanzar los propósitos educativos y contribuir al pleno desenvolvimiento de las capacidades de sus alumnos.
- Diseña planeaciones aplicando sus conocimientos curriculares, psicopedagógicos, disciplinares, didácticos y tecnológicos para propiciar espacios de aprendizaje incluyentes que respondan a las necesidades de todos los alumnos en el marco del plan y programas de estudio.
- Emplea la evaluación para intervenir en los diferentes ámbitos y momentos de la tarea educativa para mejorar los aprendizajes de sus alumnos.
- Integra recursos de la investigación educativa para enriquecer su práctica profesional, expresando su interés por el conocimiento, la ciencia y la mejora de la educación.
- Actúa de manera ética ante la diversidad de situaciones que se presentan en la práctica profesional

Saltillo Coahuila a 15 de junio de 2022

Esta segunda jornada de practica se llevó a cabo del 16 al 26 de mayo del año 2022, estas mismas se realizaron en el Jardín de Niños Elia Emma Badillo turno matutino, actualmente ubicado en la colonia Mirasierra.

Las practicas se realizaron el grado de primero y segunda sección "C" a cargo de la educadora Rosalina Bocarando Chacon, se contó con la asistencia del grupo de alumnos con un total de 33 alumnos.

En esta jornada de practica me fue muy bien, al principio como todo estaba un poco nerviosa y algo insegura sobre mis actividades, fue algo difícil practicar el primer día puesto que los alumnos acaban de ingresar al jardín después de estar dos años en línea, por lo tanto, los niños se encontraban nerviosos y llorando porque no querían quedarse en el salón, fue muy difícil controlarlos en ese momento una educadora de otro grado me ayudo a controlarlos y comencé mis actividades planeadas.

Lo que mas les gusto a los alumnos fue dibujar y hablar sobre sus familias y lo que hacían con ellas, pues todos se mostraron participativos y realizaron la actividad de manera adecuada.

En esta segunda jornada de practica llena de experiencias buenas y malas se pudo observar que antes de planear hay que tomar ciertos aspectos que nos ayudaran a llevar un mejor control de las actividades entre ellos , tomar en cuenta el contexto socioeconómico en el que se encuentra el jardín de niños , si existe algún alumno con una barrera de aprendizaje , los aprendizajes esperados que han trabajado con su educadora titular , los materiales con los que se va trabajar , que sean de fácil accesos para los alumnos.

Al analizar estos puntos para tomar en cuenta a la hora de planear se identificaron algunas áreas de oportunidad que no permitieron que las actividades se realizaran de la manera adecuada y que en un futuro me permitirán mejorar entre ellas se encuentran, la modulación de la voz debido a que batallaba un poco para llamarles la atención y que centraran su atención en las actividades, las actividades en equipo ya que los alumnos no sabían trabajar en equipo y resultaba más difícil trabajar de

esa forma, llevar algunas estrategias como canciones y juegos para así regular la atención de los alumnos y evitar desorden.

Al analizar y encontrar mis áreas de oportunidad también pude encontrar mis fortalezas en las que se encuentran, las actividades ya que fueron llamativas y les interesaban a los alumnos, el volumen de voz era el adecuado y los alumnos lograban escuchar las indicaciones, el material era adecuado para cada una de las actividades realizadas.

Cada experiencia vivida nos deja alguna enseñanza sea buena o mala nos sirve para mejorar algún aspecto de nuestra vida esta práctica me enseñó a ser una persona paciente, amable, que siempre tenga que estar a la disposición de los alumnos, me enseño que debo ser más dura con ellos y llamarles la atención como se debe, me enseño que a veces las actividades no salen como se desea y es necesario improvisar y eso está bien , me enseñó a trabajar en conjunto con mi equipo de práctica , me enseño el amor por los niños.

En esta jornada de practica ha marcado mi vida en muchos aspectos existe un antes y un después en mí, algunas vivencias fueron buenas, malas y excelentes pero cada una de ellas te aporta algo en tu vida, la vivencia que más marco mi jornada de practica comienza con la llegada de un nuevo alumno Ares ,un niño muy lindo que nunca se había conectado a las clases en línea y que nuca había entregado tareas, estaba un poco nerviosa por el caso de Ares debido a que no sabía a qué nivel se encontraba, si iba realizar mis actividades, o si se le iban a dificultar en exceso y así fue realmente fue muy sorprendente para mi ver cómo era uno de los alumnos más rezagados, Ares no realizaba ningún tipo de trabajo, no contaba, no dibujaba, no hacia absolutamente nada, no se involucraba en la clase y realmente me fue muy difícil trabajar con él para ser sincera no sabía cómo hacerlo, porque no sabía si era así porque no llevo un buen acompañamiento en casa o por alguna condición porque era literalmente nuevo y ni si quiera la educadora lo sabía, pero un día trabajando el campo de lenguaje y comunicación enfocado a que el alumno reconociera su nombre, logre que Ares lo hiciera, así es ese alumno que no hacía nada, reconoció el cómo se escribía su nombre y cada una de las letras, me sentí

muy orgullosa porque había logrado que él se interesara en la actividad y la hiciera , por esto fue una de las vivencias que más marco mi jornada de práctica. Me siento muy satisfecha y feliz por lo que logré hacer en esta jornada de practica con esto me di cuenta que estos es lo que realmente quiero hacer en toda mi vida me llevo en mi corazón cada uno de los pequeños detalles de los que eran mis alumnos que me enseñaron tantas cosas en tampoco tiempo.

